



PRESSEINFORMATION

Michaelis-Kirchweih: Bierprobe im Grüner Brauhaus

Fürth, 23. September 2024. Am Samstag (28.09.) wird es wieder angezapft: das erste GRÜNER Kärwa Festmärzen. Ab 11 Uhr fließt es zur Eröffnung der „Königin der fränkischen Kirchweihen“ in die Krüge. Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung wird Bayerns größte Straßenkirchweih vor dem Stadttheater Fürth mit dem eigens zu diesem Anlass gebrauten Festbier feierlich eröffnen.

Das GRÜNER Kärwa Festmärzen wurde nach dem großen Erfolg in den letzten Jahren auch in diesem Jahr wieder eingebraut. Die besonders süffige Festbier-Spezialität ist leicht malzbetont und würzig im Geschmack sowie goldgelb in der Optik. Durch den erhöhten Alkoholgehalt ist dieses Bier mit Ruhe und Bedacht zu genießen.

Malziger Charakter

„Unsere Festbier-Spezialität ist auch in diesem Jahr wieder etwas ganz Besonderes geworden“, verspricht Chefbraumeister Bernhard Wagemann. „Das GRÜNER Kärwa Festmärzen ist mit seinem wunderbar malzigen Charakter ein wahrer Genuss.“

Ausgeschenkt wird GRÜNER Kärwa Festmärzen auf der Michaelis-Kirchweih bei acht Festwirten und in drei Gastronomieobjekten. Wer stattdessen ein klassisches GRÜNER Vollbier Hell bevorzugt, wird an zehn Ausschankstellen auf der Veranstaltung fündig.

Prachtvoller Auftritt

Am Sonntag, den 6. Oktober erwartet die Kärwa-Besucher mit dem Fränkischen Erntedankfestzug ein weiterer schöner Programmpunkt. Ab 11 Uhr ziehen die zahlreichen Mitwirkenden mit ihren Festwagen, Kapellen und Spielmannszügen durch Fürth. An Position 16 wird der prachtvoll geschmückte Gambrinus Wagen der Tucher Privatbrauerei mit zwei Pferden und das Tucher-Gespann mit sechs Kaltblütern für Aufsehen sorgen. Direkt dahinter folgt die historische Grüner Feierwehr. Ebenfalls dabei ist an Position 79 ein vier PS starkes Zirndorfer-Gespann. Das Bayerische Fernsehen überträgt live von 12.00 bis 13.30 Uhr.

(Streckenführung: Ecke Herrmstraße/Schwabacher Straße – Schwabacher Straße – Maxstraße – Friedrichstraße – Rudolf-Breitscheid-Straße – Schwabacher Straße (Fußgängerzone) – Brandenburger Straße – Rathaus – Königstraße – Ufer-/Weiherstraße)

Auch in diesem Jahr dürfen sich Fußballfans wieder den Familientag in ihrem Kalender anstreichen. Am 8. Oktober geben sich dann die Spieler der SpVgg Greuther Fürth vor dem Stadttheater Fürth die Ehre. Dort werden ab 18 Uhr fleißig Autogramme geschrieben und verteilt.



Michaelis-Kirchweih Fürth

28. September bis 9. Oktober 2024

täglich von 11 Uhr bis 23 Uhr geöffnet (Ausschankschluss 22.45 Uhr)

Mehr unter: <https://michaelis-kirchweih.de/>

Folgende Schaustellerbetriebe schenken GRÜNER aus:

GRÜNER Kärwa Festmärzen und GRÜNER Vollbier Hell

Bauer's Rollende Metzgerei, Familie Heckl, Königswarterstraße

Berghütt'n, Familie Kunstmann, Rudolf-Breitscheid-Straße

Burgerheart, Friedrichstraße

Grauberger's Baggers Gärtla, Nicole Grauberger, Friedrichstraße/Adenaueranlage

Grüner Brauhaus, Comödien-Platz

Michaelis-Treff, Franz Grauberger, Königswarterstraße

Theaterschänke, Familie Morawski, Königstraße/Stadttheater

Trixi's Ochsenbraterei, Familie Jacobsen, Königswarterstraße

Zum Schluggala, Julia Feldner, Franz-Josef-Strauß-Platz

Zum Tannenbaum, Helmstraße

GRÜNER Kärwa Festmärzen

Dinkel's Vesper Häusla, Helmut Dinkel, Helmplatz

GRÜNER Vollbier Hell

Fränkisches Bratwursthaus, Karl-Heinz-Hartnagel, Nürnberger Straße

Heidi's Treff, Heidi & Lorenz Kalb, Kirchenstraße/Rudolf-Breitscheid-Straße

Schnapshäusla, Tanja Alt, Königstraße



Von links: Heike Jung, Dr. Thomas Jung (Bürgermeister Stadt Fürth), Michael Urban (Grüner Brauhaus), Florian Schirmer (Gastronomie Außendienst Tucher), Bernd Herrmann (Verkaufsdirektor Gastronomie Tucher), Horst Müller (Wirtschaftsreferent Stadt Fürth), Marcel Gaste (Comödie Fürth), Elke Helm und Dietmar Helm (3. Bürgermeister Stadt Fürth)

Mach dir die Welt ein bisschen GRÜNER

Beliebt. Bekannt. Begehrt. Unter diesem Motto erlebt die Fürther Traditionsmarke ihre Renaissance: GRÜNER, die helle Bierspezialität, ist wieder da und mittlerweile richtiggehend Kult! Nach überlieferter Rezeptur gebraut, ist GRÜNER seit dem Jahr 2011 wieder in ihrer Heimatregion zu haben – und auch darüber hinaus. Hell, süffig-mild, zugleich prickelnd-frisch und mit einer edlen Hopfennote, so beschreiben die Braumeister seinen Charakter. Inzwischen gibt es das GRÜNER Vollbier Hell nicht mehr nur in der Halbliter-Euroflasche, sondern auch als GRÜNERLA in der Drittliter-Euroflasche, GRÜNER Natur-Radler mit naturtrübem GRÜNER Vollbier Hell und naturtrüber Zitronenlimonade sowie GRÜNER Natur-Radler Alkoholfrei.

Ansprechpartner für die Presse

Tucher Bräu GmbH & Co. KG
Kai Eschenbacher
Bereichsleiter Marketing/PR
Tucherstraße 10, 90763 Fürth
Telefon: (09 11) 97 76 326
E-Mail: info@tucher.de

Agentur
UNITED PUBLIC RELATIONS GmbH
Renate Goergen
Fleher Str. 3, 40223 Düsseldorf
Telefon: (02 11) 31 60 99 22
E-Mail info@united-pr.de